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Canteiro do S11D será transformado em Polo Educacional

Protocolo de intenções entre Prefeitura e Vale foi assinado hoje

 A Vale realizou ontem (25), a doação à Prefeitura de Canaã da área onde foi realizada a pré-montagem da usina
(módulos) do projeto Ferro Carajás S11D. Por meio do protocolo de intenções assinado nesta tarde, o Governo Municipal
dará nova movimentação ao local, com a implantação de um Distrito Industrial e de um polo educacional. 

O objetivo é, principalmente, impulsionar novas matrizes econômicas no município, que favoreçam a geração de
oportunidades de trabalho, renda e desenvolvimento local. 

O local também servirá de alojamento para os servidores do Batalhão de Choque da Polícia Militar, Corpo de Bombeiros
e Secretaria de Trânsito e Transportes (Settran), que, passaram a ocupar a área. 

O espaço conta com infraestrutura elétrica, hidráulica, sanitária e pavimentação. Para o Gerente Executivo de Relações
com Comunidade da Vale, João Coral, a doação reflete a importância da mineração. "Por meio desta parceria
institucional será possível multiplicar os efeitos positivos da mineração na economia local. É mais um investimento em
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desenvolvimento que a implantação do S11D deixa como legado para a cidade".

O prefeito de Canaã, Jeová Andrade reforçou o compromisso do Executivo com o desenvolvimento do município. "É um
passo importante que damos para a diversificação do nosso município, para assegurar o crescimento da cidade de
forma sustentável, planejada. Vamos aumentar nosso potencial de empregabilidade, gerando mais renda e outros
benefícios para toda a sociedade a longo prazo. Nossos estudantes terão maior conforto, e a cidade poderá ampliar a
oferta de mão de obra especializada". 

A criação do Distrito deverá favorecer a atração de novas indústrias ou de empresas prestadoras de serviços. Irá permitir
também o fortalecimento de um polo de micro e pequenas.
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